

## **Le président du Mexique, M. Vicente Fox Quesada**

M. Vicente Fox Quesada est né à Mexico le 2 juillet 1942. Il a fait des études en administration des affaires à l'Université Ibéroaméricaine, et obtenu un diplôme en gestion de la Harvard Business School.

M. Fox a été président de Coca-Cola pour le Mexique et l'Amérique latine, un administrateur de la Mexican-American Chamber of Commerce et directeur d'un groupe d'entreprises œuvrant dans les secteurs de l'agriculture et de la fabrication.

Après avoir joint les rangs du Parti de l'action nationale, M. Fox a été élu au Congrès en 1988. Il est devenu gouverneur de l'État de Guanajuato en 1995. Il a été élu président du Mexique le 2 juillet 2000 et est entré en fonction le 1<sup>er</sup> décembre suivant. Il est père de quatre enfants.

## **Le président du Nicaragua, M. Arnoldo Alemán Lacayo**

M. Arnoldo Alemán Lacayo est né le 23 janvier 1946 à Managua. En 1967, il a obtenu un doctorat en droit de l'Université autonome du Nicaragua. De 1968 à 1979, M. Alemán s'est spécialisé en droit financier et a travaillé pour plusieurs entreprises. De 1983 à 1984, il a été président de l'Association du café de Managua et de l'Union du café du Nicaragua. Il a été vice-président de l'Union des producteurs agricoles de 1986 à 1990.

M. Alemán a amorcé sa carrière politique en 1990 en tant que conseiller municipal et maire de Managua. Il est président du Parti libéral constitutionnel depuis 1990. M. Alemán a été élu président du Nicaragua le 26 octobre 1996. Il est marié et a quatre enfants.